

1985 – 1990

In den folgenden Jahren bekleideten das Amt des 1. Vorsitzenden Gerhard Schaub (1985), Eberhard Förster (1986-1988) und Walter Gottschling (1988-1991).

Auslandsreisen 1985-1990:

- 1985 Armenien
- 1986 Jugoslawien + Griechenland (Jugendgruppe)
- 1986 Losser/Holland (Jugendgruppe)
- 1986 Ägypten
- 1987 San Juan/Puerto Rico
- 1988 Frejus/Frankreich
- 1988 Elsenborn/Belgien
- 1989 Chichester/England (Abordnung)
- 1989 Portugal (Jugendgruppe)
- 1989 Losser/Holland
- 1990 Bogyiszlo/Ungarn
- 1990 Domaslize/CSSR